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国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」
丹　治　康　浩  会員

　私は1944年に岡山市一宮に生まれました。岡山朝日高校、岡山大学医学部を卒業し医
療の世界に入りました。大学卒業後の私の人生を3つの期間に分けてご紹介させていただ
きます。
第1期：岡山大学卒業から医療研究への道
　岡山大学を卒業した後、私は岡山赤十字病院に入り医療の世界に足を踏み入れました。その後、東京女子医
大心臓血圧研究所で約７年間、心臓に関する研究に没頭しました。この期間は知識を深めるための大きな一歩
であり、医学の世界でのキャリアを築く基盤となりました。その後、再び岡山赤十字病院に戻り医学の研鑽を積み
ました。狭心症、心筋梗塞などの心臓病の患者さんをたくさん治療しました。
第２期：クリニック開業と多忙な日々
　平成２年、私が46歳のとき、クリニックを開業しました。地域の患者さんたちの健康をサポートすることにしました。
平成3年には北西ロータリークラブに入会しました。クラブに入ることにより幅広い人間性を構築できると思ったか
らです。異業種の様 な々友人と巡りあい視野を広げることができました。医学書だけでなく多様な本を読むことに
より知識を深めました。この時期、岡山市医師会会長としては、多忙な日々 を送り地域社会に貢献し、非常に充実
した時を過ごしました。
第３期：健康の危機と新たな趣味
　しかし、人生には予測できない試練も待っています。67歳のとき、ロータリーの例会に参加し続いて医師会と市
役所の合同会議に出席していた時、意識消失し市民病浣に救急搬送されました。脳出血でした。治療・リハビリ
を頑張り、４ヶ月後に仕事に戻ることができましたが言葉と右半身に麻痺が今でも残っています。これは私にとって
大きな出来事でしたが家族や友人、医療スタッフの支えを受け、復帰をすることができました。病気になって気づ
いたことがたくさんあります。この経験から患者さんの気持ちもよくわかり診療に役立っていると思います。体の状
態がこのようなことになったため、室内でできる趣味として囲碁、英会話、クラシック音楽鑑賞などを楽しんでいます。
早寝早起きを心がけて健康を保つようにしています。
　これからも新たな挑戦を受け入れ、充実した人生を歩んでいきたいと思っています。ありがとうございました。

山　下　浩　一  会員
　昭和28年（1953年）5月22日、岡山市生まれの満70才です。昭和63年（1988年）5月に岡山
市楢津で産婦人科医を開業し36年目になります。平成28年（2016年）まで分娩を取り扱って
おり、延べ9946名をお世話しました。令和2年6月に娘婿を迎え、山下クリニック 内科、糖尿病
内科、産婦人科と改名しました。私の父は台湾生まれで軍医の後、岡山市北方（現学南町）
の法界院駅前で開業しました。祖父は美作の武家の出で、判事となり台湾で巡回判事をしていたそうです。父の
兄弟姉妹8人は台湾の全て別の町で生まれたそうです。姉5人は従軍看護婦で皆戦死したそうです。弟は軍人
で、妹は戦争には加わらなかった様です。釣り好きの父のおかげで子供の頃は毎日魚料理でした。岡山大学附
属小学校、中学校から岡山県立大安寺高校、岡山大学医学部に進学しました。大学時代の思い出は医学部
ボート部と麻雀三昧です。父親が開業医でしたので産婦人科入局後10年で開業しました。ロータリーに参加した
のは開業4年目38才の時でした。今後も宜しくお願いします。

横　山　俊　彦  会員
　岡山北西RCに入会して以来今までに残っている事柄を3つほどお話してみたいと思います。
①私は入会して最初に役を任されたのはインターアクトクラブのお世話で5～6年担当しまし
た。当時の理科大学附属高校のインターアクトの部員は20数名位いたと思いますが2ヶ月
に1回くらい高校の例会に出席してどの様な奉仕活動をするかいろいろ話し合いました。
ⓐ理科大学の昼食に食堂で使った割り箸を毎回1トン位集めて王子製紙の米子工場に持って行き、綺麗な紙
と交換してもらったこと。

ⓑ済生会ライフケアセンターの昼食時に生徒と一緒に訪問して入所している人（ほとんど90才以上のお年寄
り）に昼食などの介護をしてあげたこと。
ⓒ“おもちゃの病院”という名前で近所の子ども達が持って来た壊れたおもちゃを皆んなで直してあげたこと。
ⓓ天満屋の前の本通りで募金活動をしたこと。
などまだまだ色んな活動をしましたが、3年生の生徒が卒業式の前の最後の例会に出席した時に私の似顔絵
を描いて贈ってくれたのが嬉しくて今でもその絵を大切に持っています。
②その次は私が会長の時に野球部が出来たのですが、一番最初の対外試合のことは忘れることが出来ません。
皆んな鳴物入りで入ってきた人ばかりで当然勝ったものと思って応援に行ったのですが、サードゴロ・ショートゴ
ロを打たせても、ファーストに全然とどかないし、外野フライに打ち取ってもバンザイばかりで数10対数点で終
わったように思います。ところが最近は練習のかいあって四国リーグに参加したり甲子園球場まで行ったりで当
時とは見違える程上手になり嬉しく思います。
③東北大震災の折に福島県の少年サッカーチームの子ども達が、運動場などが放射能で汚染されて練習や試
合が出来ないという事で、サッカーでは全国的に有名な堀川会員が、現地のサッカー関係者の方 と々交渉い
ただき、少年サッカーチーム（小学生）を2チーム、岡山に招待し岡山市内6チームと交流戦を行いました。最後
の日の午前中、少年達を瀬戸大橋見学に与島まで連れて行ってあげたのですが、大きすぎる橋を見てビックリ！！
また丁度良いことにマリンライナーが走ってきたのを見て大騒ぎになり、飛び上がったり走り回ったりと少年達の
喜ぶ顔が今でも忘れることが出来ません。

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 原, 日笠（伸）, 久松, 石川, 橘高, 三宅, 中村, 岡田（豊）, 岡村, 田原, 槌田, 氏房, 吉田

ビ ジ タ ー　　
〈岡山RC〉　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日、主に新入会員を対象とした第2回親睦会を開催していただきました。今回は、笠
原青少年奉仕委員長をゲストに迎え、主に高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムへの
動機付けを行っていただきました。笠原委員長やお世話くださった山田次期会長、槌田さんに
感謝申し上げます。
・私の業界の話しになりますが、司法書士会の岡山支部で久し振りに集合形式で研修会、懇親会を開催しました。
新型コロナの影響で長い期間にわたって研修会はZoomでの開催となり、懇親会は中止となっておりました。久
し振りにベテランの方や若い方と直接話しが出来て、実際に会って話しをすることの大切さを実感しました。そこ
で我がロータリークラブですが、私の力不足で前年度に比べ出席率が下がっております。是非とも例会に出席
いただき、他の会員の方と直接会ってお話しをしていただければと思います。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山東RCより岡山後楽園 和文化フェスティバル「園遊会」のご案内がございましたので
回覧いたします。

② 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご
回答くださいますようお願いいたします。

③ 新会員の名簿用シールを配付しております。
④ 地区大会の記念品を受付で配付しておりますので、お持ちでない方は、お受取りください。
⑤ 第２回IDMの案内を配布しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 第2回親睦会のお世話をいただきました。笠原青少年奉仕委員長、山田次期会長、槌田さん、ありが

とうございました。
森本幹事 : 14時から南区大福にて境界立会があるため早退します。申し訳ありません。
山下会員 : 本日イニシエーションスピーチ2お話しさせて頂きます。とりとめのない話になりましたらご免なさい。
平松会員 : 当クラブ入会大先輩の丹治康浩会員、山下浩一会員、横山俊彦会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
山田会員 : 昨日の四国リーグにご参加の皆様、お疲れ様でした。試合は負けましたがチームの親睦が深まり有

効でした。次回は11月26日になりますので皆様ご参加を宜しくお願いいたします。
笠原会員 : 昨夜、野球参加の皆様お疲れ様でした。この敗戦にめげず次回11月26日もみんなで団結して頑張り

ましょう。
与田会員 : 先週例会での職業奉仕参加会員の木本会員、仲田会員、橘高会員、槌田会員、ありがとうございま

した。それぞれの職場の大変良い話しが聞けました。
澤田会員 : 第2回親睦会に参加させていただきありがとうございました。勉強になりました。
藤島会員 : 10月27日に第2回親睦会を開催していただきました。ありがとうございました。2次会、山田さんご馳走

様でした。
仲田会員 : 山田さん木曜日はご馳走様でした。

昨日野球参加の皆様お疲れ様でした。橘高さん車出して頂きありがとうございました。
川西会員 : 竹本さん、なかなか手に入らない食べ物ありがとうございました。大変ありがたく感謝しております。
加茂会員 : 先日の親睦会ありがとうございました。「スマイル」の意義も理解できましたのでスマイルします。
井川会員 : ひな壇でありながらネクタイを忘れましたのでスマイルします。なお、昨日は大山ゴルフクラブでゴルフ

を満喫しました。
樋口会員 : 来週はおかやまマラソンです。楽しみです。良いタイムがでますようにスマイルします。
末吉会員 : 商用で失礼いたします。
 15件　42,000円（累計586,000円）

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　10月29日にレグザム球場におきまして坂出、坂出東RCの連合チームと対戦しました。大差で負け
ましたが、楽しく試合をすることができました。11月26日の試合に向けてまた頑張りますので、皆さ
ん応援よろしくお願いします。

11月お祝い行事

　

11月13日㈪
「クラブフォーラム（R財団）」
ロータリー財団委員会
委員長  堀川 辰也  会員

「歴史フォーラムについて」
青少年奉仕委員会
委員長  笠原 英司  会員

11月６日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

岩本　一壽  会員
原　　全伸  会員
小松　忠男  会員
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」
丹　治　康　浩  会員

　私は1944年に岡山市一宮に生まれました。岡山朝日高校、岡山大学医学部を卒業し医
療の世界に入りました。大学卒業後の私の人生を3つの期間に分けてご紹介させていただ
きます。
第1期：岡山大学卒業から医療研究への道
　岡山大学を卒業した後、私は岡山赤十字病院に入り医療の世界に足を踏み入れました。その後、東京女子医
大心臓血圧研究所で約７年間、心臓に関する研究に没頭しました。この期間は知識を深めるための大きな一歩
であり、医学の世界でのキャリアを築く基盤となりました。その後、再び岡山赤十字病院に戻り医学の研鑽を積み
ました。狭心症、心筋梗塞などの心臓病の患者さんをたくさん治療しました。
第２期：クリニック開業と多忙な日々
　平成２年、私が46歳のとき、クリニックを開業しました。地域の患者さんたちの健康をサポートすることにしました。
平成3年には北西ロータリークラブに入会しました。クラブに入ることにより幅広い人間性を構築できると思ったか
らです。異業種の様 な々友人と巡りあい視野を広げることができました。医学書だけでなく多様な本を読むことに
より知識を深めました。この時期、岡山市医師会会長としては、多忙な日々 を送り地域社会に貢献し、非常に充実
した時を過ごしました。
第３期：健康の危機と新たな趣味
　しかし、人生には予測できない試練も待っています。67歳のとき、ロータリーの例会に参加し続いて医師会と市
役所の合同会議に出席していた時、意識消失し市民病浣に救急搬送されました。脳出血でした。治療・リハビリ
を頑張り、４ヶ月後に仕事に戻ることができましたが言葉と右半身に麻痺が今でも残っています。これは私にとって
大きな出来事でしたが家族や友人、医療スタッフの支えを受け、復帰をすることができました。病気になって気づ
いたことがたくさんあります。この経験から患者さんの気持ちもよくわかり診療に役立っていると思います。体の状
態がこのようなことになったため、室内でできる趣味として囲碁、英会話、クラシック音楽鑑賞などを楽しんでいます。
早寝早起きを心がけて健康を保つようにしています。
　これからも新たな挑戦を受け入れ、充実した人生を歩んでいきたいと思っています。ありがとうございました。

山　下　浩　一  会員
　昭和28年（1953年）5月22日、岡山市生まれの満70才です。昭和63年（1988年）5月に岡山
市楢津で産婦人科医を開業し36年目になります。平成28年（2016年）まで分娩を取り扱って
おり、延べ9946名をお世話しました。令和2年6月に娘婿を迎え、山下クリニック 内科、糖尿病
内科、産婦人科と改名しました。私の父は台湾生まれで軍医の後、岡山市北方（現学南町）
の法界院駅前で開業しました。祖父は美作の武家の出で、判事となり台湾で巡回判事をしていたそうです。父の
兄弟姉妹8人は台湾の全て別の町で生まれたそうです。姉5人は従軍看護婦で皆戦死したそうです。弟は軍人
で、妹は戦争には加わらなかった様です。釣り好きの父のおかげで子供の頃は毎日魚料理でした。岡山大学附
属小学校、中学校から岡山県立大安寺高校、岡山大学医学部に進学しました。大学時代の思い出は医学部
ボート部と麻雀三昧です。父親が開業医でしたので産婦人科入局後10年で開業しました。ロータリーに参加した
のは開業4年目38才の時でした。今後も宜しくお願いします。

横　山　俊　彦  会員
　岡山北西RCに入会して以来今までに残っている事柄を3つほどお話してみたいと思います。
①私は入会して最初に役を任されたのはインターアクトクラブのお世話で5～6年担当しまし
た。当時の理科大学附属高校のインターアクトの部員は20数名位いたと思いますが2ヶ月
に1回くらい高校の例会に出席してどの様な奉仕活動をするかいろいろ話し合いました。
ⓐ理科大学の昼食に食堂で使った割り箸を毎回1トン位集めて王子製紙の米子工場に持って行き、綺麗な紙
と交換してもらったこと。

ⓑ済生会ライフケアセンターの昼食時に生徒と一緒に訪問して入所している人（ほとんど90才以上のお年寄
り）に昼食などの介護をしてあげたこと。
ⓒ“おもちゃの病院”という名前で近所の子ども達が持って来た壊れたおもちゃを皆んなで直してあげたこと。
ⓓ天満屋の前の本通りで募金活動をしたこと。
などまだまだ色んな活動をしましたが、3年生の生徒が卒業式の前の最後の例会に出席した時に私の似顔絵
を描いて贈ってくれたのが嬉しくて今でもその絵を大切に持っています。
②その次は私が会長の時に野球部が出来たのですが、一番最初の対外試合のことは忘れることが出来ません。
皆んな鳴物入りで入ってきた人ばかりで当然勝ったものと思って応援に行ったのですが、サードゴロ・ショートゴ
ロを打たせても、ファーストに全然とどかないし、外野フライに打ち取ってもバンザイばかりで数10対数点で終
わったように思います。ところが最近は練習のかいあって四国リーグに参加したり甲子園球場まで行ったりで当
時とは見違える程上手になり嬉しく思います。
③東北大震災の折に福島県の少年サッカーチームの子ども達が、運動場などが放射能で汚染されて練習や試
合が出来ないという事で、サッカーでは全国的に有名な堀川会員が、現地のサッカー関係者の方 と々交渉い
ただき、少年サッカーチーム（小学生）を2チーム、岡山に招待し岡山市内6チームと交流戦を行いました。最後
の日の午前中、少年達を瀬戸大橋見学に与島まで連れて行ってあげたのですが、大きすぎる橋を見てビックリ！！
また丁度良いことにマリンライナーが走ってきたのを見て大騒ぎになり、飛び上がったり走り回ったりと少年達の
喜ぶ顔が今でも忘れることが出来ません。

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 原, 日笠（伸）, 久松, 石川, 橘高, 三宅, 中村, 岡田（豊）, 岡村, 田原, 槌田, 氏房, 吉田

ビ ジ タ ー　　
〈岡山RC〉　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日、主に新入会員を対象とした第2回親睦会を開催していただきました。今回は、笠
原青少年奉仕委員長をゲストに迎え、主に高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムへの
動機付けを行っていただきました。笠原委員長やお世話くださった山田次期会長、槌田さんに
感謝申し上げます。
・私の業界の話しになりますが、司法書士会の岡山支部で久し振りに集合形式で研修会、懇親会を開催しました。
新型コロナの影響で長い期間にわたって研修会はZoomでの開催となり、懇親会は中止となっておりました。久
し振りにベテランの方や若い方と直接話しが出来て、実際に会って話しをすることの大切さを実感しました。そこ
で我がロータリークラブですが、私の力不足で前年度に比べ出席率が下がっております。是非とも例会に出席
いただき、他の会員の方と直接会ってお話しをしていただければと思います。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山東RCより岡山後楽園 和文化フェスティバル「園遊会」のご案内がございましたので
回覧いたします。

② 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご
回答くださいますようお願いいたします。

③ 新会員の名簿用シールを配付しております。
④ 地区大会の記念品を受付で配付しておりますので、お持ちでない方は、お受取りください。
⑤ 第２回IDMの案内を配布しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 第2回親睦会のお世話をいただきました。笠原青少年奉仕委員長、山田次期会長、槌田さん、ありが

とうございました。
森本幹事 : 14時から南区大福にて境界立会があるため早退します。申し訳ありません。
山下会員 : 本日イニシエーションスピーチ2お話しさせて頂きます。とりとめのない話になりましたらご免なさい。
平松会員 : 当クラブ入会大先輩の丹治康浩会員、山下浩一会員、横山俊彦会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
山田会員 : 昨日の四国リーグにご参加の皆様、お疲れ様でした。試合は負けましたがチームの親睦が深まり有

効でした。次回は11月26日になりますので皆様ご参加を宜しくお願いいたします。
笠原会員 : 昨夜、野球参加の皆様お疲れ様でした。この敗戦にめげず次回11月26日もみんなで団結して頑張り

ましょう。
与田会員 : 先週例会での職業奉仕参加会員の木本会員、仲田会員、橘高会員、槌田会員、ありがとうございま

した。それぞれの職場の大変良い話しが聞けました。
澤田会員 : 第2回親睦会に参加させていただきありがとうございました。勉強になりました。
藤島会員 : 10月27日に第2回親睦会を開催していただきました。ありがとうございました。2次会、山田さんご馳走

様でした。
仲田会員 : 山田さん木曜日はご馳走様でした。

昨日野球参加の皆様お疲れ様でした。橘高さん車出して頂きありがとうございました。
川西会員 : 竹本さん、なかなか手に入らない食べ物ありがとうございました。大変ありがたく感謝しております。
加茂会員 : 先日の親睦会ありがとうございました。「スマイル」の意義も理解できましたのでスマイルします。
井川会員 : ひな壇でありながらネクタイを忘れましたのでスマイルします。なお、昨日は大山ゴルフクラブでゴルフ

を満喫しました。
樋口会員 : 来週はおかやまマラソンです。楽しみです。良いタイムがでますようにスマイルします。
末吉会員 : 商用で失礼いたします。
 15件　42,000円（累計586,000円）

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　10月29日にレグザム球場におきまして坂出、坂出東RCの連合チームと対戦しました。大差で負け
ましたが、楽しく試合をすることができました。11月26日の試合に向けてまた頑張りますので、皆さ
ん応援よろしくお願いします。

11月お祝い行事

　

例会プログラム例会プログラム
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」
丹　治　康　浩  会員

　私は1944年に岡山市一宮に生まれました。岡山朝日高校、岡山大学医学部を卒業し医
療の世界に入りました。大学卒業後の私の人生を3つの期間に分けてご紹介させていただ
きます。
第1期：岡山大学卒業から医療研究への道
　岡山大学を卒業した後、私は岡山赤十字病院に入り医療の世界に足を踏み入れました。その後、東京女子医
大心臓血圧研究所で約７年間、心臓に関する研究に没頭しました。この期間は知識を深めるための大きな一歩
であり、医学の世界でのキャリアを築く基盤となりました。その後、再び岡山赤十字病院に戻り医学の研鑽を積み
ました。狭心症、心筋梗塞などの心臓病の患者さんをたくさん治療しました。
第２期：クリニック開業と多忙な日々
　平成２年、私が46歳のとき、クリニックを開業しました。地域の患者さんたちの健康をサポートすることにしました。
平成3年には北西ロータリークラブに入会しました。クラブに入ることにより幅広い人間性を構築できると思ったか
らです。異業種の様 な々友人と巡りあい視野を広げることができました。医学書だけでなく多様な本を読むことに
より知識を深めました。この時期、岡山市医師会会長としては、多忙な日々 を送り地域社会に貢献し、非常に充実
した時を過ごしました。
第３期：健康の危機と新たな趣味
　しかし、人生には予測できない試練も待っています。67歳のとき、ロータリーの例会に参加し続いて医師会と市
役所の合同会議に出席していた時、意識消失し市民病浣に救急搬送されました。脳出血でした。治療・リハビリ
を頑張り、４ヶ月後に仕事に戻ることができましたが言葉と右半身に麻痺が今でも残っています。これは私にとって
大きな出来事でしたが家族や友人、医療スタッフの支えを受け、復帰をすることができました。病気になって気づ
いたことがたくさんあります。この経験から患者さんの気持ちもよくわかり診療に役立っていると思います。体の状
態がこのようなことになったため、室内でできる趣味として囲碁、英会話、クラシック音楽鑑賞などを楽しんでいます。
早寝早起きを心がけて健康を保つようにしています。
　これからも新たな挑戦を受け入れ、充実した人生を歩んでいきたいと思っています。ありがとうございました。

山　下　浩　一  会員
　昭和28年（1953年）5月22日、岡山市生まれの満70才です。昭和63年（1988年）5月に岡山
市楢津で産婦人科医を開業し36年目になります。平成28年（2016年）まで分娩を取り扱って
おり、延べ9946名をお世話しました。令和2年6月に娘婿を迎え、山下クリニック 内科、糖尿病
内科、産婦人科と改名しました。私の父は台湾生まれで軍医の後、岡山市北方（現学南町）
の法界院駅前で開業しました。祖父は美作の武家の出で、判事となり台湾で巡回判事をしていたそうです。父の
兄弟姉妹8人は台湾の全て別の町で生まれたそうです。姉5人は従軍看護婦で皆戦死したそうです。弟は軍人
で、妹は戦争には加わらなかった様です。釣り好きの父のおかげで子供の頃は毎日魚料理でした。岡山大学附
属小学校、中学校から岡山県立大安寺高校、岡山大学医学部に進学しました。大学時代の思い出は医学部
ボート部と麻雀三昧です。父親が開業医でしたので産婦人科入局後10年で開業しました。ロータリーに参加した
のは開業4年目38才の時でした。今後も宜しくお願いします。

横　山　俊　彦  会員
　岡山北西RCに入会して以来今までに残っている事柄を3つほどお話してみたいと思います。
①私は入会して最初に役を任されたのはインターアクトクラブのお世話で5～6年担当しまし
た。当時の理科大学附属高校のインターアクトの部員は20数名位いたと思いますが2ヶ月
に1回くらい高校の例会に出席してどの様な奉仕活動をするかいろいろ話し合いました。
ⓐ理科大学の昼食に食堂で使った割り箸を毎回1トン位集めて王子製紙の米子工場に持って行き、綺麗な紙
と交換してもらったこと。

ⓑ済生会ライフケアセンターの昼食時に生徒と一緒に訪問して入所している人（ほとんど90才以上のお年寄
り）に昼食などの介護をしてあげたこと。
ⓒ“おもちゃの病院”という名前で近所の子ども達が持って来た壊れたおもちゃを皆んなで直してあげたこと。
ⓓ天満屋の前の本通りで募金活動をしたこと。
などまだまだ色んな活動をしましたが、3年生の生徒が卒業式の前の最後の例会に出席した時に私の似顔絵
を描いて贈ってくれたのが嬉しくて今でもその絵を大切に持っています。
②その次は私が会長の時に野球部が出来たのですが、一番最初の対外試合のことは忘れることが出来ません。
皆んな鳴物入りで入ってきた人ばかりで当然勝ったものと思って応援に行ったのですが、サードゴロ・ショートゴ
ロを打たせても、ファーストに全然とどかないし、外野フライに打ち取ってもバンザイばかりで数10対数点で終
わったように思います。ところが最近は練習のかいあって四国リーグに参加したり甲子園球場まで行ったりで当
時とは見違える程上手になり嬉しく思います。
③東北大震災の折に福島県の少年サッカーチームの子ども達が、運動場などが放射能で汚染されて練習や試
合が出来ないという事で、サッカーでは全国的に有名な堀川会員が、現地のサッカー関係者の方 と々交渉い
ただき、少年サッカーチーム（小学生）を2チーム、岡山に招待し岡山市内6チームと交流戦を行いました。最後
の日の午前中、少年達を瀬戸大橋見学に与島まで連れて行ってあげたのですが、大きすぎる橋を見てビックリ！！
また丁度良いことにマリンライナーが走ってきたのを見て大騒ぎになり、飛び上がったり走り回ったりと少年達の
喜ぶ顔が今でも忘れることが出来ません。

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 原, 日笠（伸）, 久松, 石川, 橘高, 三宅, 中村, 岡田（豊）, 岡村, 田原, 槌田, 氏房, 吉田

ビ ジ タ ー　　
〈岡山RC〉　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日、主に新入会員を対象とした第2回親睦会を開催していただきました。今回は、笠
原青少年奉仕委員長をゲストに迎え、主に高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムへの
動機付けを行っていただきました。笠原委員長やお世話くださった山田次期会長、槌田さんに
感謝申し上げます。
・私の業界の話しになりますが、司法書士会の岡山支部で久し振りに集合形式で研修会、懇親会を開催しました。
新型コロナの影響で長い期間にわたって研修会はZoomでの開催となり、懇親会は中止となっておりました。久
し振りにベテランの方や若い方と直接話しが出来て、実際に会って話しをすることの大切さを実感しました。そこ
で我がロータリークラブですが、私の力不足で前年度に比べ出席率が下がっております。是非とも例会に出席
いただき、他の会員の方と直接会ってお話しをしていただければと思います。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山東RCより岡山後楽園 和文化フェスティバル「園遊会」のご案内がございましたので
回覧いたします。

② 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご
回答くださいますようお願いいたします。

③ 新会員の名簿用シールを配付しております。
④ 地区大会の記念品を受付で配付しておりますので、お持ちでない方は、お受取りください。
⑤ 第２回IDMの案内を配布しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 第2回親睦会のお世話をいただきました。笠原青少年奉仕委員長、山田次期会長、槌田さん、ありが

とうございました。
森本幹事 : 14時から南区大福にて境界立会があるため早退します。申し訳ありません。
山下会員 : 本日イニシエーションスピーチ2お話しさせて頂きます。とりとめのない話になりましたらご免なさい。
平松会員 : 当クラブ入会大先輩の丹治康浩会員、山下浩一会員、横山俊彦会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
山田会員 : 昨日の四国リーグにご参加の皆様、お疲れ様でした。試合は負けましたがチームの親睦が深まり有

効でした。次回は11月26日になりますので皆様ご参加を宜しくお願いいたします。
笠原会員 : 昨夜、野球参加の皆様お疲れ様でした。この敗戦にめげず次回11月26日もみんなで団結して頑張り

ましょう。
与田会員 : 先週例会での職業奉仕参加会員の木本会員、仲田会員、橘高会員、槌田会員、ありがとうございま

した。それぞれの職場の大変良い話しが聞けました。
澤田会員 : 第2回親睦会に参加させていただきありがとうございました。勉強になりました。
藤島会員 : 10月27日に第2回親睦会を開催していただきました。ありがとうございました。2次会、山田さんご馳走

様でした。
仲田会員 : 山田さん木曜日はご馳走様でした。

昨日野球参加の皆様お疲れ様でした。橘高さん車出して頂きありがとうございました。
川西会員 : 竹本さん、なかなか手に入らない食べ物ありがとうございました。大変ありがたく感謝しております。
加茂会員 : 先日の親睦会ありがとうございました。「スマイル」の意義も理解できましたのでスマイルします。
井川会員 : ひな壇でありながらネクタイを忘れましたのでスマイルします。なお、昨日は大山ゴルフクラブでゴルフ

を満喫しました。
樋口会員 : 来週はおかやまマラソンです。楽しみです。良いタイムがでますようにスマイルします。
末吉会員 : 商用で失礼いたします。
 15件　42,000円（累計586,000円）

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　10月29日にレグザム球場におきまして坂出、坂出東RCの連合チームと対戦しました。大差で負け
ましたが、楽しく試合をすることができました。11月26日の試合に向けてまた頑張りますので、皆さ
ん応援よろしくお願いします。

11月お祝い行事

　

前回10月30日の例会記録前回10月30日の例会記録



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」
丹　治　康　浩  会員

　私は1944年に岡山市一宮に生まれました。岡山朝日高校、岡山大学医学部を卒業し医
療の世界に入りました。大学卒業後の私の人生を3つの期間に分けてご紹介させていただ
きます。
第1期：岡山大学卒業から医療研究への道
　岡山大学を卒業した後、私は岡山赤十字病院に入り医療の世界に足を踏み入れました。その後、東京女子医
大心臓血圧研究所で約７年間、心臓に関する研究に没頭しました。この期間は知識を深めるための大きな一歩
であり、医学の世界でのキャリアを築く基盤となりました。その後、再び岡山赤十字病院に戻り医学の研鑽を積み
ました。狭心症、心筋梗塞などの心臓病の患者さんをたくさん治療しました。
第２期：クリニック開業と多忙な日々
　平成２年、私が46歳のとき、クリニックを開業しました。地域の患者さんたちの健康をサポートすることにしました。
平成3年には北西ロータリークラブに入会しました。クラブに入ることにより幅広い人間性を構築できると思ったか
らです。異業種の様 な々友人と巡りあい視野を広げることができました。医学書だけでなく多様な本を読むことに
より知識を深めました。この時期、岡山市医師会会長としては、多忙な日々 を送り地域社会に貢献し、非常に充実
した時を過ごしました。
第３期：健康の危機と新たな趣味
　しかし、人生には予測できない試練も待っています。67歳のとき、ロータリーの例会に参加し続いて医師会と市
役所の合同会議に出席していた時、意識消失し市民病浣に救急搬送されました。脳出血でした。治療・リハビリ
を頑張り、４ヶ月後に仕事に戻ることができましたが言葉と右半身に麻痺が今でも残っています。これは私にとって
大きな出来事でしたが家族や友人、医療スタッフの支えを受け、復帰をすることができました。病気になって気づ
いたことがたくさんあります。この経験から患者さんの気持ちもよくわかり診療に役立っていると思います。体の状
態がこのようなことになったため、室内でできる趣味として囲碁、英会話、クラシック音楽鑑賞などを楽しんでいます。
早寝早起きを心がけて健康を保つようにしています。
　これからも新たな挑戦を受け入れ、充実した人生を歩んでいきたいと思っています。ありがとうございました。

山　下　浩　一  会員
　昭和28年（1953年）5月22日、岡山市生まれの満70才です。昭和63年（1988年）5月に岡山
市楢津で産婦人科医を開業し36年目になります。平成28年（2016年）まで分娩を取り扱って
おり、延べ9946名をお世話しました。令和2年6月に娘婿を迎え、山下クリニック 内科、糖尿病
内科、産婦人科と改名しました。私の父は台湾生まれで軍医の後、岡山市北方（現学南町）
の法界院駅前で開業しました。祖父は美作の武家の出で、判事となり台湾で巡回判事をしていたそうです。父の
兄弟姉妹8人は台湾の全て別の町で生まれたそうです。姉5人は従軍看護婦で皆戦死したそうです。弟は軍人
で、妹は戦争には加わらなかった様です。釣り好きの父のおかげで子供の頃は毎日魚料理でした。岡山大学附
属小学校、中学校から岡山県立大安寺高校、岡山大学医学部に進学しました。大学時代の思い出は医学部
ボート部と麻雀三昧です。父親が開業医でしたので産婦人科入局後10年で開業しました。ロータリーに参加した
のは開業4年目38才の時でした。今後も宜しくお願いします。

横　山　俊　彦  会員
　岡山北西RCに入会して以来今までに残っている事柄を3つほどお話してみたいと思います。
①私は入会して最初に役を任されたのはインターアクトクラブのお世話で5～6年担当しまし
た。当時の理科大学附属高校のインターアクトの部員は20数名位いたと思いますが2ヶ月
に1回くらい高校の例会に出席してどの様な奉仕活動をするかいろいろ話し合いました。
ⓐ理科大学の昼食に食堂で使った割り箸を毎回1トン位集めて王子製紙の米子工場に持って行き、綺麗な紙
と交換してもらったこと。

ⓑ済生会ライフケアセンターの昼食時に生徒と一緒に訪問して入所している人（ほとんど90才以上のお年寄
り）に昼食などの介護をしてあげたこと。
ⓒ“おもちゃの病院”という名前で近所の子ども達が持って来た壊れたおもちゃを皆んなで直してあげたこと。
ⓓ天満屋の前の本通りで募金活動をしたこと。
などまだまだ色んな活動をしましたが、3年生の生徒が卒業式の前の最後の例会に出席した時に私の似顔絵
を描いて贈ってくれたのが嬉しくて今でもその絵を大切に持っています。
②その次は私が会長の時に野球部が出来たのですが、一番最初の対外試合のことは忘れることが出来ません。
皆んな鳴物入りで入ってきた人ばかりで当然勝ったものと思って応援に行ったのですが、サードゴロ・ショートゴ
ロを打たせても、ファーストに全然とどかないし、外野フライに打ち取ってもバンザイばかりで数10対数点で終
わったように思います。ところが最近は練習のかいあって四国リーグに参加したり甲子園球場まで行ったりで当
時とは見違える程上手になり嬉しく思います。
③東北大震災の折に福島県の少年サッカーチームの子ども達が、運動場などが放射能で汚染されて練習や試
合が出来ないという事で、サッカーでは全国的に有名な堀川会員が、現地のサッカー関係者の方 と々交渉い
ただき、少年サッカーチーム（小学生）を2チーム、岡山に招待し岡山市内6チームと交流戦を行いました。最後
の日の午前中、少年達を瀬戸大橋見学に与島まで連れて行ってあげたのですが、大きすぎる橋を見てビックリ！！
また丁度良いことにマリンライナーが走ってきたのを見て大騒ぎになり、飛び上がったり走り回ったりと少年達の
喜ぶ顔が今でも忘れることが出来ません。

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 原, 日笠（伸）, 久松, 石川, 橘高, 三宅, 中村, 岡田（豊）, 岡村, 田原, 槌田, 氏房, 吉田

ビ ジ タ ー　　
〈岡山RC〉　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日、主に新入会員を対象とした第2回親睦会を開催していただきました。今回は、笠
原青少年奉仕委員長をゲストに迎え、主に高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムへの
動機付けを行っていただきました。笠原委員長やお世話くださった山田次期会長、槌田さんに
感謝申し上げます。
・私の業界の話しになりますが、司法書士会の岡山支部で久し振りに集合形式で研修会、懇親会を開催しました。
新型コロナの影響で長い期間にわたって研修会はZoomでの開催となり、懇親会は中止となっておりました。久
し振りにベテランの方や若い方と直接話しが出来て、実際に会って話しをすることの大切さを実感しました。そこ
で我がロータリークラブですが、私の力不足で前年度に比べ出席率が下がっております。是非とも例会に出席
いただき、他の会員の方と直接会ってお話しをしていただければと思います。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山東RCより岡山後楽園 和文化フェスティバル「園遊会」のご案内がございましたので
回覧いたします。

② 11月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご
回答くださいますようお願いいたします。

③ 新会員の名簿用シールを配付しております。
④ 地区大会の記念品を受付で配付しておりますので、お持ちでない方は、お受取りください。
⑤ 第２回IDMの案内を配布しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 第2回親睦会のお世話をいただきました。笠原青少年奉仕委員長、山田次期会長、槌田さん、ありが

とうございました。
森本幹事 : 14時から南区大福にて境界立会があるため早退します。申し訳ありません。
山下会員 : 本日イニシエーションスピーチ2お話しさせて頂きます。とりとめのない話になりましたらご免なさい。
平松会員 : 当クラブ入会大先輩の丹治康浩会員、山下浩一会員、横山俊彦会員の内部卓話を楽しみにして感

謝申し上げます。
山田会員 : 昨日の四国リーグにご参加の皆様、お疲れ様でした。試合は負けましたがチームの親睦が深まり有

効でした。次回は11月26日になりますので皆様ご参加を宜しくお願いいたします。
笠原会員 : 昨夜、野球参加の皆様お疲れ様でした。この敗戦にめげず次回11月26日もみんなで団結して頑張り

ましょう。
与田会員 : 先週例会での職業奉仕参加会員の木本会員、仲田会員、橘高会員、槌田会員、ありがとうございま

した。それぞれの職場の大変良い話しが聞けました。
澤田会員 : 第2回親睦会に参加させていただきありがとうございました。勉強になりました。
藤島会員 : 10月27日に第2回親睦会を開催していただきました。ありがとうございました。2次会、山田さんご馳走

様でした。
仲田会員 : 山田さん木曜日はご馳走様でした。

昨日野球参加の皆様お疲れ様でした。橘高さん車出して頂きありがとうございました。
川西会員 : 竹本さん、なかなか手に入らない食べ物ありがとうございました。大変ありがたく感謝しております。
加茂会員 : 先日の親睦会ありがとうございました。「スマイル」の意義も理解できましたのでスマイルします。
井川会員 : ひな壇でありながらネクタイを忘れましたのでスマイルします。なお、昨日は大山ゴルフクラブでゴルフ

を満喫しました。
樋口会員 : 来週はおかやまマラソンです。楽しみです。良いタイムがでますようにスマイルします。
末吉会員 : 商用で失礼いたします。
 15件　42,000円（累計586,000円）

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　10月29日にレグザム球場におきまして坂出、坂出東RCの連合チームと対戦しました。大差で負け
ましたが、楽しく試合をすることができました。11月26日の試合に向けてまた頑張りますので、皆さ
ん応援よろしくお願いします。

11月お祝い行事

　

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月６日（ヘルシーランチ））　

岡山ピーチポークのローストポーク丼
小鉢（チンゲン菜のお浸し）　赤出汁　　香の物　　コーヒー

次回のメニュー（11月13日（ヘルシーランチ））　
甘鯛の海藻蒸し　トマトとハーブのソース
アンディーブとリンゴのサラダ
柿のコンポートと葛のジュレ
パン　　コーヒー


